



Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

Ehrenamt: Mehr Frauenpower in der freiwilligen Feuerwehr?!

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

?Mehr Frauenpower in der freiwilligen Feuerwehr?! Das ist unsere Botschaft am "Internationalen Tag des Ehrenamtes".
??Charlotte Ziller - Kreisbandmeisterin (Landratsamt Biberach) ?? - möchte Frauen und Mädchen dazu ermutigen, in die freiwillige Feuerwehr einzutreten. Denn nicht mal 5% der Feuerwehrangehörigen in den freiwilligen Feuerwehren im Regierungsbezirk Tübingen sind Frauen! Der Anteil der Mädchen in der Jugendfeuerwehr liegt zumindest bei über 17%.
i Am 5. Dezember wird jährlich zum Internationalen Tag des Ehrenamtes weltweit den Menschen gedankt, die sich in ihrer Freizeit für das Gemeinwohl einsetzen. ♥-lichen Dank an alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer für euer wertvolles Engagement insbesondere in diesem ereignisreichen Jahr mit den zusätzlichen Pandemie-Herausforderungen.

Mediathek